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兇つけよう 奉仕の新ノ|ミ面
DiscoveraNewWorldofService

l984～85年度RI会災カルロス・カンセコ
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第95回例会昭和59年7月3日（知

◇"君が侭， “奉仕の理想”
◇乾杯

菊池会長エレクト

◇出席報告

会員55名 出席34名

出席率8000%

前回 6月26日（修正出席率） 94.64％

makeup

秋山君(6/24熱田ローターアクト),青山君(6/3O
守山),橘本君(6／21瑞穂),堀江君(6/27名北)，
久保田君(6/25空港),黒野君(6/27和合),黒須
君(6/28西),水野伺君(6/28西),成田君(6/28
西),大口君(6/23守山),菅原君(6/3O守山),鈴
木㈱君(6/23守山）武内君(6/29北),都築君(6
／25中),剃飼君(6/3O守山）

◇ビジター紹介3名

◇誕生日祝福

都築夫人(6/15),菅原夫人(6/26),小｝i決人
（7／9）

◇ニコポックス

竹内君（新年度を祝して°前年度皆出席を祝

して，又先週祇園でモテまして），加顔ﾒ桾
（会長に就任致しますのでよろしくお願い申
しあげます），谷口君（幹事として1年間よ

ろしくお願いします），新美君（職業奉仕委

員長としてよろしくお願いします），和田君
（親睦活動委員長として1年よろしくお願い

致します，又バッジを忘れまして），菅原君

（大変長らくホームクラブ御無沙汰しました，

元気に頑張ってます，又国際奉仕委員長とし

てよろしくお願いします），安藤君（ニコポ

ックス委員長として1年間よろしくお願いし

ます），松居君（新年度を迎え初回を祝して)，

菊池君（会長エレクト就任致しました。 1年

間よろしくお願いします），都築君（長らく

ホームクラブ御無沙汰しました），橋本君

（ホームクラブ御無沙汰しました），大口君

晴
一

（7月8日，長女の誕生日です），都築君
（夫人誕生祝），菅原君（夫人誕生祝），小

池君（夫人誕生祝），林君，石田君，加職Aj
君，菊池君，黒須君，松居君，三輪君，成田

君，佐野君，菅原君，鈴木耐君，竹内君，谷
口君，寺澤君（2年皆出席を記念して），秋

山君，安藤君，堀場君，加藤働君，小林君，
黒野君，宮尾君，新美君，西川君，大口君，

大谷君，尾関君，斉藤君，都築君，鵜飼君，

和田君，矢野君（1年皆出席を記念して）
◇谷口幹事報告

1．浜口龍男君が6月で退会されましたので

御報告申しあげます。

2． クラブ計画書の原稿を未提出の方は事務
局までお早めにお願いします。

3．本日配布した細則の件で，年会費20万円
の中には例会変更の会費分＠5,000×4回が
含まれております。

4． ロータリーの友7月号が届いております

のでお持ち帰り下さい。

◇新旧会長・幹事ラベルボタン引き継ぎ
竹内直前会長挨拶

“味噌の味噌臭きは上味噌に非ず”と申しま
す。又政治家が好んで用います言葉に“上善

水の如し”というのがあります。何れも『本
物』というものには所謂「これでもか」とい
った街いとか「これみよがし」の趣はなく淡

々としたものだという事です。

美人意識が鼻先にぷら下っている造形美人

程嫌味なものはありませんし才気が滋ってる
才人も危気で今一つ頂けないものであります。

その意味でピカピカの“⑧バッヂ,, :P@'Rtn
でござい”といった風潮は心した方が賢明で
あろうと思うのです。

奉仕活動の根底は善意goodwillでありま
す。奉仕活動よりR･マークが先行しない様配
慮さるべきで，何事によらずさりげない奉仕

へ
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なさいo職業奉仕の亜さを認識して下さい。

③に（あなたの地域社会において）インタ
ーアクトローターアクト°クラブを通して青

少年奉仕に献身する指導省に育つ手助をしな
さい。

④に（私達の国際社会において）全IIt界の

隣人に手をさし伸べ，よい国際的助成プロジ

ェクトなどの新しい圃険に取り組みなさい。

平和を促進する新たな，方途を探究しなさい，

という事です。

今年度のテーマに関しては別紙のパンフレ

ットの絵の様にコロンブスがアメリカ大陸を

発見した船は新しい未知の航路に船出をする，

次に初めて飛行機がライト兄弟により空を飛

び，次にロケットが月に，今や宇宙に旅行の

出来る様になるスペースシャトルの時代とい

う大変大きな意味の歴史を伝えているのであ

ります。これはロータリアンの一人一人によ

って道は開かれると，大変雄大な構想であり

ます。

、テーマは，個々の会長の抱負を端的に物語

るとともに，そのロータリー年度の進路を示

すものであります。

RI会長のテーマを目標に，水野創立会長，

竹内前会長の引かれた路線を更に延長すべき
努力を致し，皆様の御力添と御協力を重ねて

懇願申し上げます。

どうか一年間よろしく御願い申し上げます。

◇1983～84年度100％出席者記念品贈呈
～~～-～ホームクラブ100%-

竹内真三君

－2年一

林淳三君，石田耕嗣君，加藤大豊君，菊池

昭元君，黒須一夫君，松居敬二君，三輪康
君，成田良治君，佐野寛君，菅原宣彦君，
鈴木猛君，竹内真三君，谷口暢宏君，寺澤

竹三郎君

－1年へ～~へ～

秋山茂則君，安藤銭之助君，堀場利幹君，加

藤敏昌君，小林正幸君，黒野貞夫君，宮尾紘

司君，新美敢君，西川豊長君，大口弘和君，

大谷和雄君，尾関武弘君，斉藤康二君，都築

勝彦君，鵜飼一男藏和田正敏君，矢野勝久君

◇次回例会（7月10'日）

講演 ‘汝子教育について”
会員 浅井誠寿君

◇次々回例会（7月17日）
講演 “名古屋場所あれこれ”
相撲協会役員佐渡ケ鍬部屋親方
佐渡ケ獄慶兼氏 （紹介安藤君）

◇竹内君30秒スピーチ
先日，祇園に行った際，美しい舞妓の流し
目にドッキリさせられたので，女房へのおわ
びの気持ちにニコポックス入れました。

こそが肝腎でしょう。今年度のターケット
Discover anewworld ofserviceの

B.I.会長の真意は加藤新会長を通じて追々
とハツキリして参るでしェうが。

私なりの感想を申し上げればd0Rマークを

前面に出さない奉仕” “陽徳より陰徳を砿む”
式の考え方も亦奉仕の新生面の発見に外なら
ぬと思うのですが如何なものでしょうか。

◇直前会長．幹事に記念品贈呈

◇加藤（大)新会長挨拶

正直申しまして今ま

での例会は会員諸兄に

お逢い出来るのを楽し
みに心ほのぼのと例会
場まで参ったものでし
たが今日は今までとは
違った趣で，実は落着
かぬ思いでやって来た
様な訳であります。

竹内会長の一年間の格
しのあとゆえ，期待よ

一

調高い中味のあるお話しのあとゆえ，期待よ
りむしろ不安を持ってお聞きの事と存じます。
少々お聞き苦しい点がありましてもひとつロ
ータリアンの友愛の精神を持って御寛容の程
御願い申し上げます。
又，微力では御座いますが，皆様方の御助

力を得て谷口幹事共々努力をして参る所存で
ありますので，どうかよろしく御力添の程を
お願い申し上げます。
実業界はもとより各界でご活躍中の代表的
な普通では，おそらく終生友人とはなり得な
かった誇りあるメンバー諸兄との出合いが出
来てロータリアンになって本当によかった，
とつくづく思っております。

さて， 3年目を迎えるに当り， 1つの節目
として又原点に帰り4Waytestを遵守してい
きたいと思います。

①真実かどうか，②みんなに公平か，③好意
と友情を深めるか，④みんなのためになるか
どうか，すでに数百万枚という四つのテスト
の複写が世界中に配布されています。

今や何万という人がシカゴのBtnによって創
案されて以来その簡単な四つの質問を暗記し

ておられます。

さて，新BI会長カルロス・カンセコ氏の

テーマは『DiscoveraNewWorldofSer-

vice｣ (見つけよう奉仕の新生面）であり

ます。

まず総体的に見て大変雄大なテーマであり，

簡単に要約すると4つの柱からなります。
①に（あなたのクラブにおいて）人々のニ
ーズに応えられる様新しい奉仕の海に船出を

するあなたのクラブの航路を定めなさい。そ
して目標を設定しなさい。又会員にやる気を

起させる様奮起をさせて下さい。

②に（あなたの職業において）あなたの技
術と専門知識を進んで他の人々と分かち合い

へ
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